

**ENTREVISTA SANDRA CUEVAS**

Alcaldesa electa en Cuauhtémoc

# "TENEMOS QUE DESMANTELAR A LOS CRIMINALES"

## Busca recuperar colonias con altos índices delictivos; habrá investigación para "no dejar ir" a los delincuentes

**KEVIN RUIZ**

—metropoli@eluniversal.com.mx

Con mirada fija y reflexiva, Sandra Cuevas, alcaldesa electa en Cuauhtémoc, asegura no tener miedo a los grupos de la delincuencia organizada que operan en la demarcación: "Uno ya tiene su destino escrito y cuando te va a pasar algo, te pasa y punto".

Sentada frente a una mesa alargada en su casa de campaña ubicada en la colonia San Cosme, la alcaldesa cuenta a EL UNIVERSAL que su primer "golpe" al crimen organizado será recuperar la colonia Atlampa y quitarla de las operaciones delictivas, además, la policía adscrita a la demarcación se enfocará en detenciones, investigación e inteligencia para "no dejarlos ir".

En la colonia Atlampa, comenta, suceden cosas que no salen en los medios de comunicación, por lo que se encuentra en el mapa de las zonas con mayor incidencia delictiva ligada con el crimen organizado; al lado de ella se encuentra Morelos, Centro, Algarín, Buenos Aires y Guerrero.

"Atlampa es una de las colo-

nias más inseguras de la Ciudad de México, en donde el crimen organizado ha avanzado muchísimo, encuentras gente destazada y no lo publican, es una colonia muy insegura", dice.

Buscará que Atlampa sea la colonia modelo para la capital, para dejar ejemplo que se puede quitar de las manos a la delincuencia; para eso invertirá en una ciclovía, en poner fábricas para dar empleo a las personas y para que se vuelva una colonia estudiantil.

"Grandes firmas, grandes escuelas y universidades, van a invertir en la colonia Atlampa para poderla transformar. Vamos a recuperar las vías que están completamente abandonadas, y las vamos a transformar en espacios para la gente".

En las colonias de mayor incidencia también se desplegará la nueva policía, la cual será elegida de manera especial para evitar nexos con la delincuencia, y se colocarán nuevas luminarias, acciones que formarán parte de los primeros 100 días de gobierno.

A pesar de que la seguridad no compete a las alcaldías, Cuevas asegura que será una de las ban-

deras de su gobierno, porque el anterior "no le puso atención a la gente, se les dejó de escuchar".

"Ya he estado tocando puertas para trabajar con las instituciones de manera coordinada. Si yo no trabajo coordinada con la Secretaría de Seguridad Ciudadana y con la fiscalía, esto no va a tener resultados. ¿Cuál es el objetivo personal? Blindar la demarcación, no sólo con las patrullas y con la nueva policía, con cámaras y luminarias, sino con algo bien importante, debemos desmantelar a los grupos criminales. Darles seguimiento a las carpetas de investigación que se inicien en el Ministerio Público y no permitir que el delincuente se vaya".



Comenta que implementará una estrategia para atacar la raíz del crimen y con esto evitar que al detener a uno de los cabecillas, 10 más continúen operando.

### Línea Violeta

Las acciones en materia de seguridad no sólo es combatir al crimen, sino a la violencia de género, para ello, la alcaldesa instalará una Línea Violeta para las mujeres, en donde ella misma atenderá los casos.

Esta línea estará conformada por un grupo denominado Elite en el que van a participar abogados, psicólogos, luchadoras sociales, asociaciones, y policías, quienes llegarán a las zonas en donde se registre la violencia en contra de la mujer.

“Va a estar a mi cargo, solamente yo voy a contestar ese teléfono. La Línea Violeta será un teléfono de emergencia cuando una mujer, una niña, una adulta mayor, sea violentada, en ese momento vamos a enviar al grupo de rescate Elite (...) Que lleguen de manera inmediata a los puntos y que si tienen que entrar lo hagan a fin de salvaguardar la integridad de la persona”, comenta.

Otra de las acciones en materia de género es que Cuauhtémoc se convierta en refugio para mujeres violentadas, por lo que se inaugurará el 6 de noviembre la primera casa refugio.

Aquí se recibirá a cualquier mujer de la Ciudad, y ese refugio tendrá dormitorios, psicólogos, abogados, para que den atención a las víctimas con el objetivo de que se recuperen.

### Otras acciones

Los primeros 100 días de gobierno en Cuauhtémoc estarán marcados por el cambio, asegura, por lo que modernizará los 39 mercados públicos, los cuales para diciembre contarán con médicos y “boutique” de medicinas, en donde los vecinos podrán tener

acceso a medicamentos de manera gratuita.

Además, implementarán un corruptel para que los comerciantes y vecinos podrán denunciar malos manejos en la demarcación, así como a servidores públicos que intenten extorsionar.

### “No se desanimen”

Sandra Cuevas es directa en sus palabras y recuerda que a principios de campaña su equipo se encontraba desanimado porque no contaban con los mismos alcances que la candidata de Morena, pero les dijo que no lo hicieran, que no necesitaban dinero para ganar la elección.

Por eso, se muestra molesta con las agresiones en su contra a través de dichos como haber recibido apoyo de Néstor Núñez, Ricardo Monreal, y señala que Dolores Padierna puede decir lo que quiera: “Yo estoy limpia algo que ella no puede decir”; y cuenta que por el hostigamiento y violencia política en su contra ha presentado 15 denuncias. ●

**“Grandes firmas, grandes escuelas y universidades, van a invertir en la colonia Atlampa para poderla transformar. Vamos a recuperar las vías que están abandonadas, las vamos a transformar en espacios para la gente”**

